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令和６年度富士見町教育委員会９月定例会 議事録 

 

日 時  令和６年９月１７日（火） 午前９時４０分～午前１１時１５分 

場 所  役場２階 ２０２会議室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 小林俊一  吉川満美  名取美好  

子ども課長（金井真由美） 生涯学習課長（小林直志） 

子ども家庭相談係長（神戸希代江） 

総務学校教育係長（名取淳二） 記録者（中山道子） 

 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和６年９月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

  本日の議事日程は次第のとおりです。 

 

３．付議事項 

[１]議決事項  

 なし 

 

 [２]報告事項 

（１）教育長 

①９月議会定例会一般質問について 

・富士見小学校児童クラブの新設と「放課後の居場所づくり」事業について。 

地域の公民館の利用も促す。居場所の選択肢は増えた。 

・自転車の利用について。 

・通学時の自転車通学については、富士見町の坂道が多いという地形的な問題も 

あり、許可するのは難しい。 

・下校時避難訓練について。 

 防災教育として、自分で判断し、まずは自助の行動ができるようにすること。 

・中学校の部活動地域移行について。 

 野球、サッカー、合唱、科学クラブをモデル事業として原村と共に進めていく。 

 

②南諏校長会報告 

・コミュニティバス実証運行の説明。 

・多摩市との友好都市交流について。 

・サポートブックについて。 

 諏訪市が中心となってフリースクールや居場所を掲載したものを作成中。 

 １１月頃の完成を予定している。 
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（２）子ども課より〈子ども課長〉 

①富士見町保育料徴収に関する規則等の一部改正について 

 国制度で無償化の対象外となっている３歳未満児の保育料について、保育所等に子

どもが２人以上同時入所している場合でなくても、高校３年生までの子を対象とし、

第２子を半額、第３子以降を無償化にするとともに、低所得世帯向けの軽減制度を

新設するもの。 

 

②富士見町すずらん保育園保育料差額負担補助金交付要綱及び富士見町認可外保育施 

設多子世帯子育て支援補助金交付要綱の一部改正について 

 すずらん保育園の利用料が富士見町立保育園の保育料を上回る場合の差額補助手続

きに際して、保育料と多子世帯軽減の２段階で補助しているが、事務軽減のため申

請手続きを一本化するもの。 

 

③富士見町信州型自然保育（信州やまほいく）保育料軽減事業補助金交付要綱の一部 

改正について 

 県の信州型自然保育（信州やまほいく）保育料軽減事業補助金交付要綱の受給対象

資格の拡充を伴う改正があり、町においても県と同様の改正をするもの。 

 

④フリースクール等利用児童生徒支援補助金について〈子ども家庭相談係長〉 

  令和６年度より長野県が実施する「信州型フリースクール認証制度」が開始され、

県は運営にかかる補助を行い、市町村は家族を支えるという方向の中で補助事業の

進め方について説明。富士見町では利用料ではなく、送迎に対する交通費補助を検

討中。 

   

⑤園長会報告 

・９月１日の防災訓練は中止となったが、前段に行われた発電機等の使い方講習では

各園から総勢１５名ほど保育士が参加した。 

・お盆希望保育について、急なキャンセルが非常に多く、人員配置やおやつ等の手配

もあるので対応等について検討課題。 

 

⑥コミュニティスクール進捗状況報告 

・先生方の研修会（南諏職員会）。 

・まるかじり探検隊（川崎市サマーキャンプ）。 

・子ども向け議会見学会。 

・戦没者追悼式への中学生参加。 

・登校時避難訓練。 

 

⑦事業進捗状況 

・子育て支援団体との情報交換会開催（４団体）。 

・第３期子ども子育て支援事業計画の策定に係るアンケート集計。 

 ・小学校空調設備受電本接続。 

 ・中学校用教科用図書採択。 

   



3 
 

 

（３）生涯学習課〈生涯学習課長〉 

①事業進捗状況報告 

・まるかじり探検隊２２名参加。川崎市との交流。 

・定住自立圏事業「縄文キッズＤＡＹ」バスツアー１５名参加。 

・図書館イベント、司書による夜のこわいお話会２７名参加。 

  

（４）教育委員の活動報告〈小林職務代理〉 

 ①市町村教育委員会と県教育委員会との懇談会の議事要旨について 

 ・一人ひとりに合った学びについて、個別最適な学びを追求していく。 

 ・長野県中学校遠隔教育特例校への支援について。 

 ・不登校児童生徒への支援について。 

 

［３］検討事項 

なし 

   

［４］その他 

（１）第６７回長野県市町村教育委員会研修総会について 

（２）令和７年度関東甲信越静市町村教育委員会連合総会及び研修会（長野大会）の概

要について 

（３）下諏訪町教育委員会委員の異動報告書 

（４）富士見中学校「白鈴祭」について 

（５）９月～１１月行事予定 

（６）９月末任期満了委員からの挨拶 

〈吉川委員〉  

 力不足なところもありましたが、子どもの成長と共に歩ませていただきました。 

お世話になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

＊臨時教育委員会   １０月１日（月）午前９時００分～  ２０２会議室にて 

＊次回定例教育委員会 １０月９日（水）午前９時４０分から ２０２会議室にて                 

 

 終了 午前１１時１５分 

 

 

 

 

 

 

 

 


